

Motto 2019 / 2020

Schmecken und entdecken!

Für das Schuljahr 19/20 wollten wir uns der Kulinarik verschreiben. Denn uns Fachpersonen in der Schule ist es stets wichtig, dass die Kinder mit allen Sinnen lernen können. Neben den bereits gängigen Erlebnisorten wie der Küche beim wöchentlichen Vorbereiten des Schulznüni; arbeiten, beobachten und geniessen im Schulgarten, am Schulteich... kamen in diesem Jahr noch viele zusätzliche feinschmeckende, wohlriechende, gutaussehende, feinfühlig, hellhörige Erlebnisse rund um unser Motto dazu.

So war es geplant, doch nach einem geglückten Start mit 2 Projekttagen und dem eingeführten Food Save Tisch, machte uns Corona einen Strich durch die Rechnung. Nachdem nach 8 Wochen Schulschliessung und Homeschooling der Unterricht endlich wieder im Schulhaus weiterging, war so einiges aufgrund der Hygienevorschriften nicht mehr möglich. Wir durften ab sofort kein Znüni mehr teilen, es gab keine weiteren Projekttag und auch das Schulfest konnte nicht stattfinden 😞.

Nichts desto trotz hier einige Eindrücke von den geglückten Aktivitäten rund ums Motto «Schmecken & Entdecken».

Food Save Tisch: Übrige Znüni-Reste konnten auf unseren Food Save Tisch gelegt werden. Hungrige Kinder durften sich dort jederzeit bedienen.



Montagsguetzli: Im Advent gab es immer am Montagmorgen einen leckeren Wochenstart. Eine Klasse stellte jeweils für alle Schüler und Schülerinnen die Kekse her. Mmmmh!



Projekttag 1: Genusswanderung im Herbst

Wandern und bei vier Stationen rasten, schmecken & entdecken. So ging es im September genussvoll auf den Chutz.



Projekttag 2: Recycling Tag

Was passiert eigentlich mit den Verpackungen unserer Esswaren? Wie können wir Verpackungen sparen? Beim Besuch von Entsorgungsunternehmen und in Ateliers im Schulhaus machten wir uns Gedanken über den Abfall, welchen wir mit unseren Mahlzeiten tagtäglich verursachen.

